

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Octubre eleva a 24 las víctimas mortales en accidentes de tráfico en Navarra, un 37% menos que en 2014

El mes pasado ha finalizado con tres personas fallecidas en siniestros viales, frente a las cinco registradas hace un año

Lunes, 02 de noviembre de 2015

El mes de octubre ha finalizado con tres personas fallecidas en accidentes de tráfico en Navarra, cifra que eleva hasta las 24 las víctimas mortales registradas en lo que llevamos de año, un 37% menos que en el mismo periodo de 2014, cuando se contabilizaron 38 fallecidos, de los que cinco perdieron la vida en octubre.

Según el [balance provisional](#) del Gobierno de Navarra, el número de accidentes con heridos también desciende respecto al pasado año, en concreto un 30% al pasar de los 397 de 2014 a los 279 de este año. El número de heridos graves ha disminuido un 14% (de 81 a 70) y el de leves un 31% (de 443 a 306).

Por su parte, el número total de accidentes se mantiene en cifras similares a las del pasado año, 2.786 siniestros registrados hasta octubre de 2014 frente a los 2.722 contabilizados en 2015. Los accidentes mortales sí descienden, desde los 30 del pasado año a los 23 de este.

De las 24 víctimas mortales registradas en 2015, 19 perdieron la vida en accidentes ocurridos en la red de carreteras de Navarra y el resto en vías urbanas. 15 de los fallecidos eran hombres y 9 mujeres. La mitad de las víctimas mortales tenían más de 64 años. Del total de fallecidos, 12 eran conductores, 6 eran pasajeros y 6 peatones.

Tres víctimas mortales en octubre

Como se ha indicado, octubre se ha cerrado con tres víctimas mortales contabilizadas en otros tantos accidentes de tráfico. La primera de ellas, una mujer de 66 años, quien perdió la vida el 22 de octubre tras salirse de la vía el vehículo en el que viajaba por la carretera NA-137 (pk. 13), en Burgui.

La segunda víctima mortal es un peatón, de 66 años, que fue [atropellado](#) el 27 de octubre por un camión en Puente la Reina, en la carretera (NA-1110), en el pk. 16.

Ese mismo día falleció también una mujer, de 64 años, en una [colisión múltiple](#) registrada en la Autovía del Camino (A-12), a la altura de Ayegui (pk. 41).